
Протокол Лir 01-20-02РОСМО l24
заседания Совета Ассоциации строителей

<<Региональное объединение строителей Московской областш>
(далее - Ассоциация)

,Щата проведения заседания: 20 февраля 2024 года.
Место проведениJI заседаниrI: Московскм область, г, Красногорск, улица Речная, дом 25а, помещение l6.
Открытие заседаниrI: 17 ч. 00 мин.
Заседание закрыто: l7 ч. 30 мин.

Присутствуют члены Совета Ассоциации:
1) Батраков Александр Васильевич;

]) ýгаtн9в Николай_,Щмитриевич;
З) Бутов Владимир Александрович.

Также на заседании Совета Ассоциации присутствует Директор Ассоциации Панова
Людмила Михайловна.

В соответствии с частью 9 статьи 17 Федерального з.tкона от 01 .|2.2007 N 315-ФЗ (О
саморегулируемьж организациях) следующие члены Совета Ассоциации rIаствуют в заседании
дист.lнционно, путем использования систем видеоконференц-связи: Крайнов Николай
.Щмитриевич, Бутов Владимир Алексанлрович.

Кворум имеется, Совет Ассоциации вправе принимать решения по всем вопросам,
отнесенным к его компетенции.

Повестка дня:
1. Об избрании Председательствующего на заседании Совета Ассоциации и Секретаря.
2.О приеме новых членов в Ассоциацию строителей <Региональное объединение

строителей Московской области>.

1. об избрании Председательствующего на заседании Совета дссоциации и Секретаря
заседания Совета Ассоциации.

По данному вопросу слушЕrли Крайнова Николая,Щмитриевича, который предложил избрать
Председательствующим на заседании Батракова Александра Васильевича, а Секретарем - Панову
Людмилу Михайловну, которая булет осуществJuIть подсчет голосов.

ГОЛОСОВАЛИ: кЗА> - единогласно. кПРОТИВ) - 0. кВОЗЩЕРЖАЛИСЬ) - 0.
РЕШИЛИ: Избрать Председательствующим на заседании Совета Ассоциации Батракова

Александра Васильевича, а Секретарем Панову Людмилу Михайловну, t<oToparl булет
осуществлять подсчет голосов.

2. О приеме новых членов в Ассоциацию строителей <<Региональное объединение
строителей Московской области).

Предселательствующий на заседании сообщил, что в Ассоциацию поступило заявление о
приеме в члены Ассоциации от:

общества с ограниченной ответственностью (сТРоЙ-инВЕсТ>, инн 5031151217,

а также сообщил о результатах проверки кандидата в члеЕ{ы Ассоциации на соответствие
требованиям, установленным внутренними докуI!{ентап{и Ассоциации к своим членам.

Приступили к рассмотрению вопроса о приеме в члены сilморегулируемой организации
следующего кандидата в члены Ассоциации:

О приеме в члены Ассоциации Общества с ограниченной ответственностьк)
(СТРОЙ-ИНВЕСТ>), ИНН 5031151217, с правом осуществлять строительство, реконструкцию,
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капитаJIьный ремонъ снос объектов кulпитального строительства по договору строительного
подряда, договору подряда на осуществление сноса в отношении объекгов кtlпитаJIьного
строительства, кроме особо опасных, технически сложньIх и уникчLльных объектов, объектов
использования атомной энергии.

ГОЛОСОВАЛИ: кЗА> - единогласно. кПРОТИВ) - 0. кВОЗЩЕРЖАЛИСЬ) - 0.

рвшЙли:
1) Принять в tшены Ассоциации Общество с ограниченной ответственностью (СТРОЙ-

инвЕст>, инн 503 1 1 5 121 7.

2) В связи с принятием настоящего решения о приеме в члены Ассоциации, в соответствии
с Положением о компенсационном фон4е возмещения вреда Ассоциации, Общество с
ограниченной ответственностью (СТРОИ-ИНВЕСТ>, ИНН 5031151217, обязано уплатить
взнос в компенсационный фонд возмещения вреда Ассоциации в размере 100 000 (Сто тысяч)

рублей (ЦервцйJр9ц9цд ответственности члена саморегулируемой организации).

Председательствующий

Секретарь

Батраков А.В.

Панова Л.М.
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